



EDITORIAL

Carta de despedida como presidente de SOCAMPAR

Autor: GodoyR.

Estimados compañeros y compañeras de SOCAMPAR,

Hoy me dirijo a vosotros con una mezcla de emociones difíciles de expresar. Tras nueve años al frente de esta sociedad que tanto significa para mí, ha llegado el momento de cerrar este ciclo y dar paso a una nueva etapa en la que, aunque seguiré vinculado a nuestra comunidad, lo haré desde una posición diferente.

Han sido años de esfuerzo, compromiso y crecimiento. Cuando asumí la presidencia, lo hice con la ilusión de fortalecer nuestra sociedad, fomentar la colaboración entre profesionales y contribuir al avance del conocimiento en el campo de la patología respiratoria. Mirando atrás, me siento profundamente agradecido por todo lo que hemos logrado juntos: congresos, jornadas científicas, debates enriquecedores y, sobre todo, el compañerismo que ha convertido a SOCAMPAR en una gran familia.

Nada de esto habría sido posible sin el apoyo de cada uno de vosotros. He tenido la fortuna de contar con un equipo excepcional, formado por colegas que han demostrado una entrega inquebrantable a nuestra especialidad y a nuestros pacientes. A todos, gracias por vuestra confianza, por vuestros consejos y por haberme acompañado en este camino.

Quiero aprovechar esta carta para recordar algunos de los momentos más significativos de estos años. Desde los primeros encuentros hasta las últimas jornadas, cada actividad organizada ha sido un reflejo del trabajo conjunto y del espíritu de colaboración que nos caracteriza. Ver cómo nuestra sociedad ha crecido en miembros, en reconocimiento y en impacto es algo que me llena de orgullo. Cada congreso, cada simposio, cada discusión científica ha dejado su huella y nos ha permitido avanzar en el conocimiento de la patología respiratoria y su tratamiento.

Además de los logros académicos y profesionales, quiero destacar el valor humano de SOCAMPAR. He tenido la oportunidad de conocer a personas extraordinarias, con quienes he compartido no solo trabajo, sino también alegrías, retos y aprendizajes. Las amistades forjadas en este camino son, sin duda, uno de los mayores tesoros que me llevo de esta experiencia.

Por supuesto, también ha habido desafíos. Hemos enfrentado momentos difíciles, cambios en el sistema sanitario, avances tecnológicos que nos han obligado a adaptarnos rápidamente, y por supuesto, la crisis sanitaria que puso a prueba nuestra resistencia y compromiso. Sin embargo, en cada obstáculo encontramos una oportunidad de crecimiento, y eso es lo que define a SOCAMPAR: la capacidad de evolucionar y seguir adelante, siempre con la vista puesta en la excelencia y en el bienestar de nuestros pacientes.

Mi mayor deseo es que SOCAMPAR continúe creciendo y evolucionando. Estoy convencido de que quienes toman el relevo lo harán con la misma pasión y compromiso, enfrentando los nuevos retos con determinación y visión de futuro. Desde donde esté, seguiré apoyando y celebrando cada uno de vuestros logros.

Quiero cerrar esta carta reiterando mi más sincero agradecimiento. Gracias por permitirme ser parte de esta maravillosa comunidad, por cada palabra de aliento, por cada conversación enriquecedora y por la confianza depositada en mí a lo largo de estos años. Me voy con la certeza de que nuestra sociedad está en las mejores manos y de que el futuro de SOCAMPAR es prometedor.

Me despido con el corazón lleno de gratitud y con la certeza de que nuestro trabajo seguirá dejando huella en la neumología de Castilla-La Mancha. Nos seguiremos encontrando en el camino.

Dr. Raúl Godoy
Neumología Complejo Hospitalario de Albacete. Presidente de SOCAMPAR